

# *La marche de l'économie cubaine jusqu'en 2023 est au centre des débats au Parlement*

---



La Havane, 22 juil (RHC) La marche de l'économie cubaine au premier semestre 2023 est au centre de la troisième et dernière journée de la première session de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP, parlement) dans sa 10ème législature.

Au Palais des Congrès de la capitale, les députés débattront également de la liquidation du budget de l'année dernière.

La journée verra également l'approbation des agences et des gouvernements provinciaux qui devront rendre des comptes à la législature en décembre, ainsi que l'entité qui sera soumise à un examen approfondi.

En outre, les parlementaires ratifieront les accords et les décrets-lois approuvés par le Conseil d'État.

Ce vendredi, les députés ont approuvé un accord qui établit des indications générales pour leur bonne relation avec les électeurs et les organes locaux du pouvoir populaire dans le territoire où ils ont été élus.

Le parlement cubain a analysé le mécontentement de la population face au coût élevé des biens et des services, l'impact des mesures de contrôle des prix, ainsi que de nouvelles propositions pour résoudre ce problème.

Les législateurs ont débattu de la mise en œuvre de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle, dont les résultats ne sont pas encore à la hauteur des attentes, a déclaré le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia lors de la séance plénière.

Selon le vice-premier ministre, la loi ne résout pas à elle seule les problèmes dans ce domaine, "mais il est nécessaire d'atteindre chaque parcelle de terre, chaque parcelle et chaque cour qui a la capacité de produire".

Tapia a estimé que l'organisation de systèmes alimentaires locaux est la solution pour atteindre la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle, et qu'il est nécessaire de les développer avec urgence, durabilité et résilience (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329190-la-marche-de-leconomie-cubaine-jusquen-2023-est-au-centre-des-debats-au-parlement>



**Radio Habana Cuba**